## Auch die Jüngsten stechen wieder in See

Segeln Dietringen mit fünf Talenten am Start

Dietringen Fast 20 junge Segler zwischen sieben und 14 Jahren kamen jetzt zu einer Opti-Liga-Regatta beim Segelclub Füssen auf dem Forggensee zusammen. Diese war die zweite von insgesamt vier Optimisten Regatten im Allgäu, die jährlich ausgetragen werden. Neben den Teilnehmern der auswärtigen Vereine am Alpsee und Rottachsee gingen vom Forggensee fünf Segler aus Dietringen an den Start.

In insgesamt drei Wettfahrten und bei zeitweise bis zu fünf Windstärken konnten die 18 Nachwuchssegler ihr Können unter Beweis stellen. Klare Siegerin an diesem Tag war Maja Morscheid vom SSG Rottachsee, dicht gefolgt von ihrer Vereinskollegin Lucia Spring. Besonders freuen durfte sich Sebastian Ciesla von der Seglergemeinschaft Dietringen über einen verdienten dritten Platz. Den achten Platz belegte sein Bruder Florian Ciesla. Amelie Hommer, ebenfalls von der SGD, ersegelte souverän den 13. Rang. Die zwei jüngsten Segler aus Dietringen, Ronja Schwarzenbach und Georg Lax, erkämpften sich Platz 15 und 17.

Im September folgt dann die dritte Regatta der Opti Liga am Rottachsee. (az)



Nahmen für die SGD im Opti an der Jugendregatta teil: Von links Basti und Florian Ciesla, Amelie Hommer, Ronja Schwarzenbach und Georg Lax. Foto: Nora Eckhardt